



La masacre de Kfar Aza

- Ezekiel Malone
- [16/10/2023](#)

Jerusalén—

Los terroristas de Hamás masacraron a hombres, mujeres y niños mientras iban de pueblo en pueblo durante su ataque sorpresa contra Israel el 7 de octubre. Kfar Aza, una de las comunidades atacadas, sufrió quizá lo peor de la violencia.

La escena fue tan espeluznante que los portavoces de las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) han optado por no revelar muchos de los detalles. El general de división de lasfdi Itai Veruv fue testigo directo del salvajismo y dijo que nunca había visto nada igual en sus 40 años de carrera.

Vi a cientos de terroristas con armadura completa, equipo completo, con todo el equipamiento y toda la capacidad para hacer una masacre, ir de apartamento en apartamento, de habitación en habitación y matar a bebés, madres, padres en sus dormitorios.

—General Itai Veruv

Muchos civiles intentaron esconderse de los aproximadamente 70 terroristas que atacaron su comunidad. Se encontraron algunos cadáveres en posiciones defensivas. Los terroristas de Hamás no sólo mataban a los que se encontraban en su camino, sino que buscaban gente para matarla.

Shir Mathias, de 21 años, contó la noticia de su familia a Channel 4 News:

En cuanto empezaron las alertas rojas, corrieron a la habitación de seguridad. Y oyeron en algún momento que se rompían cristales, y luego oyeron a gente que entraba en su casa, y los oyeron hablar en árabe fuera de la habitación de seguridad. Y mi padre dijo que pusieron un colchón delante de la puerta, y mi madre le dijo a mi hermano que se escondiera entre la cama y la pared. Y entonces hubo una gran explosión, y mi hermano dijo que oyó a mi padre decir que había perdido el brazo. Y empezaron a disparar por todas partes. Y mi madre murió sobre él [el hermano de Shir]. Murió protegiéndole, y le dijo que todo iría bien. Y estuvo solo durante muchas horas, y estaba herido y nadie podía ayudarlo.

Eyal Avriel, de las Fuerzas de Defensa de Israel, dijo que los ciudadanos "no tenían ninguna posibilidad de sobrevivir".

Violaron mujeres. Acribillaron familias en sus camas. Al menos 40 bebés fueron asesinados, algunos decapitados. Granadas que no detonaron sobre el suelo demuestran que estos terroristas utilizaron todos los medios para matar a estos civiles desarmados.

Tras asegurar la comunidad de Kfar Aza, lasfdi fueron casa por casa retirando los cadáveres. Lasfdi afirman que el número de muertos supera los cien.

¿Hay esperanza? ¿Qué permite a la gente infligir tales horrores a sus semejantes? ¿Hay esperanza para un mundo en el que las atrocidades parecen ser cada vez más comunes? La Biblia responde a ambas preguntas.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, utiliza las Escrituras para mostrar no sólo por qué el hombre asesina a sus semejantes, sino también adónde conducen toda esta violencia y destrucción: a la utopía más gloriosa imaginable.

Para conocer la causa y el resultado de los males actuales, lea [Líderes mundiales que ya no tienen una mente humana](#)